



---

**INFORME AUDIENCIA ART. 181 CPACA - ALLIANZ \*SE CORRE TRASLADO PARA PRESENTAR AEGATOS ESCRITOS\* || FLOR ELBA MONTENEGRO BURBANO || RAD. 2021-00253 || COD. 15216**

---

Desde Kennie Lorena García Madrid <kgarcia@gha.com.co>

Fecha Jue 24/10/2024 15:21

Para Informes GHA <informes@gha.com.co>; Nicolas Loaiza Segura <nloaiza@gha.com.co>; Juan Sebastian Bobadilla <jbobadilla@gha.com.co>

CC CAD GHA <cad@gha.com.co>; María Fernanda López Donoso <mflopez@gha.com.co>; Maria Cristina Gómez Cuatapi <mgomez@gha.com.co>; Michelle Katerine Padilla Rodríguez <mpadilla@gha.com.co>

 1 archivos adjuntos (268 KB)

DICTAMEN PCL.pdf;

Estimados, buenas tardes,

Amablemente informo para su conocimiento y trámite consecuente que el día de hoy, **24 de octubre de 2024**, en el Juzgado Sexto (6°) Administrativo del Circuito de Cali, se llevó a cabo la audiencia de pruebas de que trata el artículo 181 del CPACA en el que se surtieron las siguientes etapas:

**1. Verificación de asistencia.**

**2. Reconoce personería a la suscrita como apoderada de Allianz Seguros S.A. - Como representante legal de la compañía asistió la Dra. Maria Claudia Romero.**

**3. Contradicción del dictamen:** Se lleva a cabo la contradicción del dictamen de la parte actora.

Contradicción del dictamen de Pérdida de Capacidad Laboral realizado por la Junta de Calificación de Invalidez – médico ponente **ZOIL ROSENDO DELVASTO RICAURTE** médico cirujano: Relato: “Doña Flor Elba Montenegro solicito el dictamen de manera particular porque sufrió u accidente y actualmente se encuentra en proceso de demandan – (...) se relata un resumen de la historia clínica que obra dentro del dictamen (...) – laboraba en casas de familia, eso fue lo que dijo (...) PCL 32,75% origen: accidente común (...) para el 26 de abril de 2024 tenía 49 años (...) yo no hice la calificación de roles, eso lo hace el psicólogo de la sala el Dr. José Luis Reyes Martines (...)”

**Importante:** La fecha de estructuración se determinó que es el 14 de marzo de 2024 y el accidente ocurrió el 30 de septiembre de 2019, Y para la vida doméstica solo se determinó el **0.5, es decir no tan grave, por lo que nos sirve teniendo en cuenta que ella aduce que trabajaba como empleada doméstica.**

**4. Practica de pruebas:** Se recepcionan los siguientes testimonios:

**Testimonios de la parte demandante:**

**JAVIER CORREA MEDINA:** Es cuñado de la parte demandante. *“yo me di cuenta de que se había accidentado porque ella llamo a mi esposa, yo le preste el servicio de transportarla porque ella era de baja recursos. No estuve presente el día del accidente. La transportaba los días que tenía que ir al*

*hospital, cita con el médico y así y fue más o menos tres meses (...) ella trabajaba, ella tenía un trabajo por días en las casas de familia y también nos hacía turnitos ahí (...) lo que yo se ella no pudo volver a trabajar porque ese pie esta mas mal y no ha podido a trabajar porque no puede estar mucho tiempo de pie (...) ya noo puede porque tiene que depender de alguien (..) si ella me pagaba, según lo que cuadráramos ahí, yo le cobraba poquito considerándola, era por ahí 10, 15 o 12mil según a donde fuera (...) fue en el 2019 por ahí hasta al 2020, marzo abril y de ahí no la pude transportar más porque vendí el carro (...) las terapias eran casi semanal, que ella tenía que ir primero al hospital y después a otras terapias, era una vez a la semana (...)"*

**Nota:** Se tacha por parentesco.

**TATIANA MEJÍA MONTENEGRO:** *Es la hija mayor de la demandante - Relato: "El día que mi mama se accidento que fue el 30 de septiembre de 2019 ella iba en el transporte público masivo iba con mi hijo menor, cuando ella se accidenta ella me llama no, antes de subirse al masivo ella me llama y me dijo que ya se iba a subir al bus que cuando llegara a donde mi tía ella me volvía a llamar (..) unos segundo mas tardes, me llama y me dice que ella se accidentó dentro del masivo (...) yo me dirijo a donde ella esta la verdad ese día pedí el favor de que me llevaran ella todavía seguía dentro del bus cuando yo llego le pregunto a ella que fue lo que paso, ella me dice que a lo que se subió se subió en la parte de atrás con mi hijo, el bus frena en seco la saca pero el bus no paro donde el freno sino que siguió, el ya viene a parar porque la gente le dice que hay una herido dentro del bus, el para mucho más adelante cuando yo llego me encuentro en el bus esta con mi hijo pero no la dejaban parar tenía el pie tapado, estaba la ambulancia ahí ella se encontraba con usuarios del mio al conductor no lo mire ya cuando llegó la ambulancia ya decide que subirla a la ambulancia, llevan a mi mamá y a mi hijo en la misma ambulancia. A mi mamá la dejan en la Clínica Colombia ahí ya llegó mi tía y mi tía se queda con ella porque a mi hijo lo trasladan para la clínica rey David porque en la Clínica Colombia no lo podían recibir, que porque no atendían menores de edad (...) Ya mi mamá la dejamos allá en la clínica y en la clínica rey todavía atienden a mi hijo le dan salida y yo vuelvo y me dijo para la Clínica Colombia, que es donde la tienen, todavía es cuando yo llego, todavía no la habían operado apenas le habían pasado líquidos para el dolor. Ya cuando llegó yo ya la voy a analizar para entrar a la cirugía. Ahí ya la entran a cirugía. Ya sale en cirugía como tipo 12:00 h de la noche, una de la mañana y ya la dejan hospitalizada. Eso es solo durante el accidente (...) **pregunta del juez:** ¿Bueno, al cuánto tiempo llego usted después del accidente? **RTA:** Pues, pero la verdad de mi casa el muchacho se echaría unos 10 minutos, porque pues está un poco cerca. Más o menos la verdad, no recuerdo muy bien. **Pregunta del apoderado demandante:** ¿Cómo era la vida de doña Flor antes del accidente? ¿Si trabajabas, hacías servicios domésticos, cuál era su vida de manera en forma general, antes de que se procurara las penas? **Rta:** Pues mi mamá era una mujer independiente. Ella fue madre, cabeza de hogar. Nos sacó adelante a los 3. Somos 3. Tengo un hermano que tenía una discapacidad. Pues era una mujer muy activa de validar por sí sola. No necesitaba que nadie estuviera con ella. Ella hacía lo de su casa, lo de su trabajo. Trabajaba todos los días en distintas partes porque ella no trabajaba en un solo lugar, sino en distintas partes. Era una mujer feliz, alegre, o sea, todo lo hacía por ella, así misma, como repito, tengo un hermano discapacitado, ella respondía por él porque pues a pesar de que él ya es mayor de edad, no se vale por sí mismo. O sea, que ella ha sido una mujer muy fuerte. Y echaba para adelante, tratando de siempre sacarnos adelante. **Pregunta del apoderado demandante:** ¿sabe por su mama salió despedida del asiento hacia el pasillo del bus? **RTA:** Pues como le dije, mi mamá me dijo, porque mi mamá no perdió el conocimiento, mi mamá dice que los puestos que son para las personas que llevan niños estaban ocupados, le dieron la silla de atrás, o sea, hay un espacio en la silla de atrás, ella dice que el bus iba normal y que por ahí no había carros, porque pues lleva su carril, entonces el freno no se sabe ni por qué freno, solamente qué freno. Y fue donde ella salió disparada. **Pregunta apoderado demandante:** ¿Cuántos minutos se demoró en llegar el servicio de ambulancia de asistencia médica? **Respuesta:** No, la verdad no sabría decirle porque cuando yo llegué ya estaba la ambulancia ahí. **Pregunta apoderado demandante:** ¿cómo ha sido el trajinar de la vida después del accidente en cuanto a la salud física y mental de su mama (...)? **Respuesta:** Ha sido un poco duro. Porque. O sea, como le digo, tanto para ella como para nosotros, porque ella pues no puede hacer las cosas sola. Si está mucho tiempo parada se le hincha el pie, si está mucho tiempo sentada, le duele también mucho el pie. O sea, ha sido un cambio drástico en cuanto en que ella piensa que en más que todo en la salud de*

mi hermano. En que ella ya no puede hacer las cosas por sí misma, en que ella ya no puede trabajar, en que ella ya no da ingresos, en que es, o sea, de ser una mujer independiente, pasa a ser una mujer dependiente de los demás. En cuestión de que hay que salir las citas hay que estarla acompañando. Cada que vamos a un control nos dan un diagnóstico, por lo menos en ese momento tenemos un diagnóstico un poco complicado. porque nos enteramos de que tiene una infección en el hueso de que no sabemos si puede perder el pie. Entonces es un poco complicado tanto para ella como para nosotros. Ella psicológicamente no está bien. Ella por lo menos hay veces le da bajones, Tristezas, porque pues ya no es la misma mujer que fue hace 5 años atrás. **Pregunta apoderado demandante:** ¿cuál fue la lesión de su mama? **Rta:** Pues yo sé que tuvo una fractura expuesta. Y el diagnóstico en este momento es que tiene una osteomielitis. **Pregunta apoderado demandante:** ¿Quién apoya a su mama financieramente? **Rta:** financieramente la apoya mi hermana y yo. **Pregunta apoderado demandante:** ¿Su mamá hace labores domésticas? **Rta:** No, señor. No, lo que colaboran muy poco más que todo, como ayudandome en la cocina, pero como lavandoo las cosas y ya porque trapear barrer, estar para cocinando. Eso no lo puede hacer. Las citas médicas de mi hermano tampoco ya lo puedo acompañar. (...) **Pregunta apoderado de seguros del Estado:** ¿usted le ha manifestado al despacho que no fue testiga presencial de los hechos, es correcto? **RTA:** si señor no fui testiga presencial **Pregunta apoderado de seguros del Estado:** ¿si no fue testigo presencial porque narra cómo sucedieron los mismos? **Rta:** Porque como vuelvo y le digo, mi mamá no perdió el conocimiento, mi mamá, o sea el accidente me lo conto ella, entonces yo cuento lo que ella me cuenta.

**Tacha:** Se formula la tacha en razón al parentesco y porque puede tener interés en las resultas del proceso.

**ANA MARÍA PEÑARANDA SAAVEDRA:** Es amiga de la demandante. Relato: “Pues con Flor elba hemos tenido una relación muy bonita porque ella es una persona muy buena es una persona entregada a sus hijos y bueno, entonces tenemos una relación relativamente cercana en el sentido de que pues ella trabajó conmigo algunos días, ella me hacia aseo, yo la conozco a ella desde el años 2007 y siempre hemos tenido una relación muy cercana de que nos conversamos, y lo digo, pues en esa época ella trabajaba conmigo, a veces algunos días me colaboraba ¿Y qué pasa? Como hemos tenido una relación tan cercana, el 30 de septiembre ella me llamó la hija al mediodía, más o menos como 12:30 H y me comentó que floren había tenido un accidente gravísimo. Entonces pues obviamente yo dije con así, qué pasó entonces ya Pues me puso en contacto con ellas, porque nosotras hemos sido muy solidarios con flore digo nosotras porque. Mi mami, mis hermanas, pues ella ha trabajado con nosotras de vez en cuando y le hemos cogido mucho cariño a flore. Entonces este, pues obviamente ese día ya dije qué fue lo que pasó, que se destrozó el pie, yo cómo así. Entonces ese día hablé con taty, no, que la van a operar y bueno, Tatiana, pues es la hija, ellas me mandaron fotos de la de la situación, y dije brutas que fue esto, Dios mío, su pie, casi se lo vuela bueno en fin. Ese día fue muy duro para mí porque yo no, yo no pude ir a acompañarla ni nada, pero al otro día sí fui a la clínica, estuve con ellos, con ellas y pues la verdad, pues todos los que están en la audiencia, para nosotras ha sido muy duro porque flore, de todas maneras, como les digo, es una mujer muy entregada a sus hijos y todo y después de ese de ese percance, pues la verdad es que ha sido muy duro para ella, porque su pie casi que lo pierde primero que. todo y segundo, que todo, pues ha sido muy difícil para ella seguir trabajando, difícil, no Ya no puede seguir trabajando desde esa época, entonces. Ese día, incluso mi mami, que estaba aquí en Cali, mi mami vive en Bogotá. Ella estaba aquí en Cali. Esa semana también fui a visitarla estuvimos pendientes de flore y bueno, hemos estado muy, muy al tanto de la de la situación, porque lamentablemente pues que le quitaron todos esos. tutores, y eso pues llega la pandemia, como en febrero del 2020 entonces y no la situación más compleja todavía, porque pues las citas eran mucho más lejanas. Yo soy pues odontóloga, tengo amigos, mi amiga, tengo una muy buena amiga en el Hospital Universitario del Valle, ella nos ha ayudado a cositas, tengo amigos Ortopedistas entonces en en la pandemia logramos tomar como una cita porque yo. Pues yo no soy ortopedista ni nada, pero yo siempre le vi el piecito después de la cirugía muchísimo. Yo lo vi muy mal porque la idea era que incluso el piecito quedara por lo menos como acomodado, pero desde que la operaron el pie le quedó doblado. ¿Pues yo decía, pero por qué doblado si se suponía que tenía que quedar un poquito, Pues mejor, no Después de una cirugía?, en todo caso, llega la pandemia y flore con ese pie cada vez más chueco. Yo dije, no le miremos, a ver, incluso yo hablé con un con una amiga y ella me recomendó

*un médico y fuimos en plena pandemia. Nosotras le ayudamos mucho en doctores porque, como les digo, hemos tenido como un nexo más que familiar y eso es un nexo más como de humano ver a flor como con su piecito tan mal, ahora estamos más preocupadas porque de tomar una un examen y pues salió que tenía osteomielitis y eso a mí me tiene muy preocupada. Nos tiene muy preocupadas porque una ostimiente quiere decir que es una afección muchísimo más grave y eso tiene que moverse. Incluso ya llamé a mi amiga la del Hospital Universitario y me está ayudando a conseguir la cita para que me hagan eso rápido porque la osteomielitis es muy preocupante porque su hueso está destrozándose. (...)*

**Pregunta del apoderado de Metro Cali** *¿Usted comentó ahorita que la señora Flor Elba para usted o trabajaron para usted? Rta: No, pues la verdad es que florea hace por días que ella trabajaba, que me acuerdo y trabajaba con Mari, la hermana que tiene como un puesto en en la galería. de Santa Elena, Ella trabajaba lunes y miércoles, creo, y ella a veces, pues como le digo yo, yo la yo le llamaba para que trabajara conmigo y me hicieran el aseo yo vivo sola y ya venía y venía y me ayudaba a hacer el aseo.*

**Pregunta del apoderado de Metro Cali** *¿Usted le realizó los aportes a seguridad social? Rta: No, señor, no, en esa época no, no lo tenía, no lo tenía, le pagábamos integral. Pregunta del apoderado de Metro Cali* *¿Esas ayudas que usted dice realizaba era por solidaridad o por servicios prestados?*

**Rta:** *Pues la verdad. Lo hacemos con las dos cosas, como una compensación y también, obviamente, por solidaridad. Pregunta del señor juez:* *¿la señora flor elba todavía le presta servicios a usted o ya no lo hace? Rta: no ya no lo hace, sin su piecito no lo hace.*

### **Interrogatorios de parte a favor de Bancolombia**

**RL DE BLANCO Y NEGRO MASIVO S.A. – CRISTIAN CAMILO VALLENCILLA VILLEGAS:** El representante legal afirmó la existencia del contrato de leasing entre Bancolombia y la empresa Blanco y negro.

**RL DE ALLIANZ SEGUROS S.A.:** La representante legal dejó claro la ausencia de cobertura de la póliza auto colectivo pesados No. 022174029/2 la cual solo ampara la responsabilidad civil extracontractual.

### **Testimonios de Blanco y Negro:**

**JAMES SÁNCHEZ CIFUENTES:** Conductor del Vh de placas VCV722. Relato: *“Bueno, lo que bueno, lo que yo recuerdo de esa vez es esa ruta que va por la autopista suroriental que era en ese tiempo era la P 27 C y yo lo que recuerdo en ese tiempo es que la señora se subió al bus en la autopista suroriental antes de la 70 hay parada yo recuerdo que iba con un niño. Ese caso yo me recuerdo hace muy bien, porque es el único caso que yo tenía así bravo. (...) ella se subió ahí antes de la 70 se subió e iba con un niño, el bus no iba ni con muchos usuarios se subió y el bus iba casi desocupado y además la mayoría de las sillas iban desocupadas. Se sentó en la mitad, se sentó en la mitad y ya después cuando el niño no, que aquí no nos sentemos, sentémonos acá no que sentemos aquí no nos sentémonos acá y cuando ya lo último la vi que fue que se sentó atrás en las sillas de atrás, ese es un bus padrón y las sillas de atrás siempre es levantado, tiene unos escalones, se sentó en la parte de otras, y yo ya avance en la autopista con 70 incluso el tramo no era ni tan largo eran como 3 cuadras o más o menos de ahí a la 70 y me salió un vehículo de la 70, a coger la autopista y no hace ni pare ni nada sino que salió así de una a tirarse del carril izquierdo de la autopista. Y yo cuando vi que el vehículo sale de la 70 yo lo que hago es medio pisar el freno nada más yo no iba ni tan rápido ni nada porque esos carros yo me acuerdo tanto que habían regulados ellos al arrancar ellos no arrancan ni muy duro ellos van despacio despacio despacio y el tramo no era tan largo, yo piso el freno y el carro medio cabecea y la señora pues lo que yo digo, como tenía al niño cargado y se sentó en la mitad no sabía si soltar al niño o prenderse y como yo frene y a esa altura yo creo no alcanzo a apoyar el pie y mas el peso de ella paso lo que tenía que pasar y después cuando yo veo que vea la señora se cayó. Yo aorillé el carro más adelante y me paro de la silla y miro y ahhh cuando veo que la señora tenía como el tobillo algo así como fracturado y de ahí ya esperar que llegara la ambulancia. (...) a mi me dijeron que fuera hacerme prueba de alcoholemia (...) primero llego a la ambulancia y se llevaron a la señora y después me quede ahí y me dijeron que me fueran a la clínica hacerme prueba de alcoholemia*

*(...) no me acuerdo bien si llegó autoridad de tránsito (...) no me acuerdo que carro ni que vehículo me salió y lo que yo hice fue medio frenar (...) esa es la reacción de uno para no colisionar (...) yo recuerdo porque era el único caso que me ha pasado bravo y yo llevo aquí en la empresa varios años por eso recuerdo (...) yo siempre cuando se sube un adulto mayor o alguien con un niño yo espero a que se ubiquen en las sillas que se van a sentar para no tener un accidente o algo yo siempre veo que ellos se sienten, yo veo que el bus esta desocupado y veo que ella se sienta en las de adelante y en el momentico veo que el niño no sentemos acá y cuando yo volteo veo que ya estaba era de atrás en las últimas sillas de atrás (...) yo trabajo con blanco y negro masivo (...) metro cali es que maneja las operadoras pero no se cuál es el vínculo directo con blanco y negro (...) llevo en la empresa 11 años. (...) casi todos los buses tienen sus sillas para edad, adulto mayor y gente discapacitada, unas sillas azules, tiene sillas preferenciales o especiales (...) las sillas tienen cinturón de seguridad, pero supongo que ella no lo tenía porque si se resbala es porque no lo tenía. (...)*

### **Testimonio importante: Testimonio apoya la excepción de culpa de la víctima.**

**INTERROGATORIO DE PARTE DE LA SEÑORA FLOR ELBA MONTENEGRO:** Relato Me subí al bus con calle 10 con 74 iba por la autopista suroriental antes de llegar a la 68 el señor conductor frenó super brusco. Bueno, pues antes de perdón. Cuando me subo al bus no hay sillas para sentarme, las que son las azules, porque iba con mi Nieto de 2 años, el bus iba todas las sillas llenas, iba gente parada. Entonces, como no hay sillas, un señor de atrás se paró y me llamó que me sentara hacia allá. Yo me senté cuando me senté. Pues ya está sentada, me prendo de la de la baranda el señor conductor, arranca porque él no espera hasta que yo me siente no espera. Él sigue. Me senté. Sigue andando en bus cuando antes de llegar de la 68 ya siento el frenon tan brusco. A como sale el frenon, yo salgo hacia el pasillo, o sea, me resbala hacia al pasillo, como no sé. busco a mi nieto hacia la silla, mi Nieto se cayó hacia al lado mio, yo lo que busco a mi nieto porque lo que me interesaba era mi Nieto, no pierdo el conocimiento porque busco en mi Nieto de inmediato, pero hacia atrás porque no me podía parar. No sentía la capacidad de pararme. Cuando ya llegó cojo mi Nieto sobre mi pecho, entonces una señora grita, pare, señor, pare, señor, porque él sigue, él sigue andando y ya todo El Mundo grita porque iba mucha gente parada. Cuando el señor ya llega y frena, pero él no se acercó a ver qué pasó, no una señora, un señor le digo, le digo al señor, hágame el favor y me quita algo que tengo en el pie para poderme parar. Entonces dice el señor, No, no se mueva, no se mueva, lo que haga es tápenles el pie porque se le puede infectar cuando el dice eso, ya dije dios mío, qué pasó? La señora dice, me dice, ¿tiene algo para arropar el pie? Entonces yo le digo, sí, en el en el bolso hay un pañal del niño. Mi Nieto no habla todavía porque tiene dos añitos. En ese entonces usted la señora me tapa el pie a como me tapa el pie, pues ya el bus se empezó a desocupar, pero yo en ningún momento vi el señor Conductor que estuviera ahí presente. Sería pues no sé qué pasó con el conductor, porque yo no perdí el conocimiento. Cuando ya yo estoy ahí tirada toda la gente, queriéndome quitar el niño, o sea, yo estaba, era pendiente del niño porque yo decía que no me fueran a robar mi muchacho porque era mi Nieto, estaba era muy aferrada a él, pero en sí yo no sentía el pie si yo no perdí el conocimiento. No sé quién llamó la ambulancia porque inmediatamente cuando yo estoy tirada en el piso. Abren las puertas, hay un señor que se sube y dice, señora, ¿qué le pasó? Porque me ve ahí tirada y ya ve que todo El Mundo se baja, me dice pasó, yo le dije, no, no sé qué tengo en el pie, me dice no, tranquila, no pasa nada. Yo soy un enfermero, pero no soy de aquí, yo soy del Ejército vine a hacer arreglar el carro cuando él dice eso me tomó unas fotos, me dice paz y yo te llamo alguien de inmediatamente llamó a mi hija llamó a mi hermana de inmediatamente, apenas, o sea, yo le digo cuando llegue a la ambulancia. Llega mi hija de inmediato, o sea, mi hija llegó como a los 10 minutos porque pues fue rápido. Pero el caso es de que yo no veo el señor conductor que diga algo, voy a hacer algo? ¿No? Yo no entiendo cómo es el proceso de entre ellos. (...) la clínica Colombia (...) me dejaron allá me quede hospitalizada 20 días porque fue el 30 yo de allá Sali el 19 me quede hospitalizada de ahí ya tenía que seguir yendo a los ontroles entonces dure como, pues asi porque tenía esos tutores, eso me lo quitaron en diciembre, 3 meses con los tutores y de ahí para allá, muletas hasta el sol de hoy. (...) No, señora, porque yo trabajaba por días, pues usted, como le digo yo no tenía un estudio que digamos, entonces no que le toca. ¿Qué me tocaba hacer a mí? Como no tenía un estudio, yo trabajaba en casas de familia, un día en una, otro día en otra, así sucesivamente a donde yo iba los días lunes, eso eran 2 días que iba allá y así me tocaba en diferentes partes. (...) no tenía EPS.

**5. Desistimiento:** Se presentan los siguientes desistimientos:

- El apoderado de Bancolombia desiste de los señores de Ivon Johana Varela Aguilar y Lucrecia Eugenia Hurtas Reina. Se acepta.
- Seguros del Estado y Allianz Seguros S.A. desistimos del interrogatorio de parte de la señora Flor Elba. Se acepta.
- El apoderado de Blanco y Negro Masivo S.A. desiste del testimonio del señor Ferney Salazar. Se acepta.

**6. Pruebas documentales:** Se incorpora la póliza de Seguros de Estado que allegó al expediente.**7. Cierre de la etapa probatoria.****8. Saneamiento:** Sin vicios.**9. Alegatos:** Se corre traslado para presentar alegatos por 10 días.**Vencimiento real: 08 de noviembre de 2024****Tiempo invertido: 11 horas con 14 minutos aprox.****Preparación audiencia e interrogatorio de parte al RL de Allianz: 5 horas.****Audiencia: 9:00am - 12:14am (3 h con 14 minutos)****Informe: 3 horas.**

El acta se cargara una vez el despacho la remita.

Cordialmente,

[gha.com.co](http://gha.com.co)**Kennie Lorena García Madrid***Abogada Senior II*Email: [kgarcia@gha.com.co](mailto:kgarcia@gha.com.co) | 322 514 4706

Cali - AV 6A Bis # 35N - 100 Of 212 | +57 315 577 6200

Bogotá - Calle 69 # 4 - 48 Of 502 | +57 317 379 5688



**Aviso de Confidencialidad:** La reproducción, copia, publicación, revelación y/o distribución, así como cualquier uso comercial o no comercial de la información contenida en este Correo Electrónico y sus adjuntos se encuentra

proscrito por la Ley. Al ser destinatario del presente correo y no devolverlo acepta que el manejo de la información aquí contenida debe manejarse de manera confidencial y reservada. Si usted no es destinatario por favor contacte al remitente y elimine copia del correo, así como de sus adjuntos.

**Confidentiality Notice:** The reproduction, copying, publication, disclosure and/or distribution, as well as any commercial or non-commercial use of the information contained in this Email and its attached files are prohibited by law. If you are the intended recipient you agree that the information contained herein must be used and managed in both, confidential and reserved manner. If you are not the intended recipient please contact the sender and delete a copy of the mail as well as its attachments.